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Abstract (en)
[origin: ES8708154A1] There is described a prefabricated module comprising a three-dimensional armature formed by welded wires, and flat
elements from light and/or heat-insulating material, retained on either side of the armature to form at least one continuous panel. One and the same
module may be used either for bearing structures extending vertically, or for bearing structures extending horizontally, and having retaining means
for the armatures.

Abstract (fr)
Module préfabriqué (10) comprenant une armature tridimensionnelle (11), formée de fils métalliques soudés (16,18,25) et des éléments plats
(12) en matériau léger et/ou thermoisolant, maintenus de chaque côté de l'armature (11) de façon à réaliser au moins un panneau continu (13).
Un même module (10) peut être employé soit pour des structures portantes à développement vertical (14), soit pour des structures portantes à
développement horizontal (15). Il présente des moyens de retenue pour des armatures (31,33) et les panneaux (13) peuvent servir de coffrage à
béton.
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